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 令和５年 10月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和５年 10月 17日（火）９時 30分～10時 50分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小島茂子委員、小嶋真希委員、

太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、大川智也指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】曽根英之教育総務課副課長 

欠席委員  なし 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」及びその他「令和５年度全国学

力・学習状況調査結果分析について」は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14

条第７項ただし書きの規定に基づき、これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和５年９月定例会の会議録が承認され、小嶋真希委員と太田吉昭委

員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、園・学校訪問、表彰審査会、学校給食センター運営委員会等への出席に対 

してお礼を述べる。 

９月 26日の足柄上地区教育長会では、令和６年度の始業式の日程、部活動の地域移行

等についての情報交換を行った。 

その後の市町教育長会議では、「令和５年度実施神奈川県公立学校教員採用候補者選考

試験」、「教師を取り巻く環境整備について緊急的に取り組むべき施策（提言）」を踏まえ

た取組の徹底、「不祥事防止」などの話があった。 

また、10 月４日の「小・中学校長会議」に向けて配付する資料の説明・検討の他、公

立中学校における部活動の地域移行、神奈川県公立高等学校入学者選抜におけるインタ

ーネット出願システムの導入、年度初めの始業式・入学式の予定などについても話し合

った。 

10月４日の県町村教育長会秋の総会では、新たな役員人事の承認、令和６年度負担金・
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宿泊研究会について協議し、その後はブロック研究会を行った。 

10月４日、５日の「小田原支援学校 2023学校へ行こう参観」では、小田原支援学校及

び大井分教室に行き、子どもたちの様子を参観してきた。 

10 月２日の「教育長・教育委員任命発令書交付」では、太田教育委員と共に町長から

任命発令書をいただいた。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告   資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告   資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

(1)議決事項 

〇議案第 27号 大井町生涯学習センター条例施行規則の一部を改正する規則について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの提案に関して、質問・意見がありますか。 

 

（太田委員） 

    金額の設定は他市町とあわせているのですか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

金額は、当時の近隣の状況を見た中での設定となっています。 

 

（夏苅教育長） 

他に質問・意見がないようですので、ご承認いただけますか。 

 

【承認される】 

 

(2)協議事項 

○大井町立幼稚園・学校のあり方について【非公開】 

資料により曽根教育総務課副課長が説明する。 

 

５ その他 

  ○令和５年度全国学力・学習状況調査結果分析について【非公開】 

資料により大川指導主事が説明する。 
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  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は 12月 22日(金) 15:00開会としたいと思います。 

また、次回は 11月 17日(金) 10:30開会予定としています。 

よろしくお願いします。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 

 


